

Mehr Infos zu der geplanten Sammelklage und der Möglichkeit, sich als Klägerin oder Kläger anzuschließen unter: <https://www.corona-schadensersatzklage.de/>
TELEGRAM: <https://t.me/ViviChanhttps://youtu.be/KkjTYEJrw1k>

„Die Strategie hinter der geplanten US-Sammelklage begleiten die schon aus dem Berliner „Corona-Ausschuss“ bekannten Rechtsanwälte. Allen voran Rechtsanwalt Dr. Reiner Fuellmich, LL.M. (UCLA) aus Göttingen. Er ist seit 26 Jahren als Prozessanwalt aktiv, zugelassen in Deutschland und Kalifornien. Er ist Gründungsmitglied der Stiftung „Corona-Ausschuss“. Mit ihm arbeiten Rechtsanwältin Antonia Fischer und Rechtsanwalt Dr. Justus Hoffmann aus Berlin sowie Rechtsanwältin Cathrin Behn und Rechtsanwalt Tobias Weissenborn aus Göttingen federführend auf der deutschen Seite. Daneben ist eine Reihe von Anwälten tätig, die nicht nach außen in Erscheinung treten können, weil die Kanzleien, in welchen sie beschäftigt sind, Bedenken haben, Mainstream-Mandate und Mandate der öffentlichen Hand zu verlieren, wenn ihre Corona-Schadensersatz-Tätigkeit bekannt wird. Rechtsanwältin Fischer wird sich zudem als Medizinrechtlerin um die Aufarbeitung der Corona-Folgen wegen z. B. verschobener Operationen, Therapien etc. kümmern. Dr. Hoffmann ist bereits aktiv in der „Task Force Masken“. Beide sind wie Dr. Fuellmich Mitglieder im anwaltlichen Corona-Ausschuss. Rechtsanwalt Marcel Templin ist ebenfalls in Berlin als Rechtsanwalt zugelassen und als Lehrbeauftragter auch in der juristischen Ausbildung engagiert. Im Haftungsrecht arbeitet er seit Jahren deutschlandweit mit Kolleginnen und Kollegen zusammen, und er organisiert und koordiniert diese Zusammenarbeit für den Corona-Schadensersatz.“

<https://www.corona-schadensersatzklage.de/>

<https://www.youtube.com/watch?v=KkjTYEJrw1k>

Kein Leben ohne Corona-Regeln?

Oder doch lieber einen Befreiungsschlag mit

<https://gbdeclaration.org/die-great-barrington-declaration/> Internationale Epidemiologen und Wissenschaftler im Bereich des öffentlichen Gesundheitswesens haben in der letzten Woche die Great Barrington Declaration vorgelegt. Sie haben ernste Bedenken hinsichtlich der schädlichen Auswirkungen der vorherrschenden COVID-19-Maßnahmen auf die physische und psychische Gesundheit und empfehlen einen Ansatz, den sie gezielten Schutz (Focused Protection) nennen. Diese

Erklärung wurde innerhalb weniger Tage mehr als 320.000 mal unterzeichnet. (Text auch auf deutsch)



Netzfund

Ruhrkultour Leseempfehlungen

- 
-
-
-

Werbung

HANS-JOACHIM MAAZ
DIETMAR CZYCHOLL
AARON B. CZYCHOLL

CORONA ANGST

Was
mit unserer Psyche
geschieht

F Frank & Timme